



SINDICATO INDEPENDIENTE DE TRABAJADORAS Y TRABAJADORES ACADÉMICOS DE LA UNAM (SITTAUNAM)

Secretaría de Actas y Acuerdos

**Fecha:** Viernes 21 abril 2023

**No. de Acta:** \_\_\_\_\_

### **Asamblea General SITTAUNAM**

**Lugar:** Facultad de Arquitectura, aula C-201 Taller Ehécatl 21

**Asistentes:** F. Arquitectura, F. Economía, F. Contaduría, CCH Oriente, DG CCH's, Instituto de Investigaciones en Biología, ENP 5, ENTS, FES Zaragoza, FES Aragón, ENP 2 y ENP 6.

**Hora de inicio:** 16:50

**Hora de término:**

#### **Orden del día:**

1. Información sobre el proceso pendiente de legitimación del CCT, Cuenta 3 a 5 min.
2. Definición relativa a la Coordinación de la Coordinación Colegiada y Comisiones Autónomas.
3. Propuestas y compromisos.
4. Acuerdos.
5. Asuntos e información general.

#### **1. Información sobre el proceso pendiente de legitimación del CCT, Cuenta 3 a 5 min.**

Fernando que hoy se entregan 300 volantes en Filos por Emiliano con doble carta, se contacta para la cuenta con un compañero de Alfredo.

Alfredo se solicite por escrito para saber porque está bloqueada y deben responder por escrito como antecedente, el abogado administrativo menciona que el elabora los oficios.

Fernando se elabora un acuerdo con un compañero que propuso Juan para que se elabore manejo de redes sociales donde se potencie la información.

Dora en centro de conciliación y registro laboral, se compromete a elaborar formato de inconformidades, fotos grabaciones y testimonios, donde se muestren las irregularidades. Se denuncia de dos compas de economía que se les denuncia como ser un peligro para la química

llego jurídico de AAPAUNAM y los sacaron de reunión, de pegas a Filos y les funciono muy bien estar paradas con manta donde se acercaron profes y estudiantes, se informa como hacer presencia en brigadas.

Humberto respecto a visita del centro y registro laboral se informó que segunda vuelta será del 21 al 26 de mayo, esas fechas son tentativas pero no hay pega de convocatoria oficial, lo que viene es la campaña en prepas y CCH ganó el no en periféricas gano el sí ahí hay que fortalecer campaña.

Se requiere que se dé respuesta de las inconformidades, para que trasciendan cualitativa antes durante y después de la consulta se van a considerar, solo se va al fondo, se requiere de atiborrar de cartas de inconformidades, se recomienda ver peli Brexit.

Pilar se solicite de manera formal por escrito con número de inconformidades y temas de cada una de las que se metieron porque incluso es antecedente para decir que se requiere la anulación.

Humberto se da después de segunda vuelta el voto de 30%.

Miguel brigadas, recorridos. Primera semana de junio se propone para votación de Coordinación.

Brenda en arquitectura la votación se dio en su local y anuncia AAPAUNAM que se llevaran urnas, en cada una de las asambleas se está amenazando, se requiere de estar yendo en Aragón, Iztacala, ver estrategia. Echar a andar afiliación por dependencia.

Dora compañeros de Fes Zaragoza se requiere que se vaya en día de pago como brigada, para pega e información, como hacer para difundir y demandar. En el convenio de revisión tiene irregularidades porque ya se había dicho que ya lo habían aprobado con más del 80 %.

Luis preguntas la propuesta de comunicado de SITTAUNAM 12000 firmas que demanda si se puede demandar constancia de legitimidad que pasó con documento si hay propuesta de redacción, porque está repitiendo.

Pilar se solicita a Humberto la elaboración por oficio de observadores, para llevar mamparas y urnas sin logos que ellos lleven papelería y conteo se lleve en área neutra de centro de trabajo ni de STUNAM, AAPAUNAM, ni SITTAUNAM.

Henry de solicitar que se peguen en los mismos lugares propaganda y se registre.

Facundo en Derecho se negó poner una manta se requiere denunciar, se requiere hacer la denuncia, no se debe aceptar de antemano, derecho medicina, contaduría. Denunciar que no habrá participación por inter semestre.

Fernando se requiere que se documente.

Humberto para el 30 % de membresía ya está en la ley, protocolo lo retoma, con la ley sin la ley y a pesar de la ley, 50 % más uno sigue vigente, las inconformidades se deben probar, AAPAUNAM nunca a rendido cuentas, se solicite a maestros del CAM, donde se haga un estudio de todo lo

recibido por cuotas demandando por revisión de cuentas. Se requiere de documentar cámara grabadora, se compromete a elaborar documento para recabar firmas.

## **2. Definición relativa a la Coordinación de la Coordinación Colegiada y Comisiones Autónomas.**

Fernando tenemos que recordarles que en la segunda semana de mayo para la elección de la coordinación colegiada.

Humberto elecciones que vienen requieren día, hora, y lugar se requiere de 10 días antes, se requiere reenviar el padrón actualizado, recordar donde votar, se recomienda mesa para votar diferentes por escuela. Se requiere de 4 de coordinación 8 secretarias y otros 9 comisiones autónomas, que sumen 21 armar una planilla. El padrón se debe actualizar. Y se debe tener plan de trabajo 15 días antes, 50% hombres y mujeres. Abrir de 6 a 18 hrs. Mamparas, urnas, Actas de escrutinio y cómputo, el padrón debe publicarse por centro de trabajo. Las boletas firmadas.

Brenda se propuso economía y Morelia, ver en qué tiempo para agendar, se tendrá que reenviar la convocatoria para ver a compañeros interesados en los cargos.

Fernando que los compañeros se comprometan por escrito, que si no se puede sustituir intencionalmente por tres faltas. Se propone segunda de mayo. No hay reforma estatutaria porque no tenemos Consejo General Sindical CGS.

Mariana se requiera acordar un mecanismo para operar la convocatoria.

Alfredo tiene que ser previendo, que se haga una plantilla y luego se integre a otros interesados y hacer un llamado de que se necesita participación, se anota el llamado a abogados.

Facundo lo administrativo, lo legal y lo político, en lo último se requiere una dirección representativa, se requiere de propuesta y proyecto, seguir apegado a estatuto.

Miguel propuesta Fecha y hora calendarizada aprobar formato de convocatoria en lo general y lo particular.

Luis tres integrantes de la comisión electoral, se deben de ratificar hoy.

Humberto ya debe quedar la comisión integrada del colegio electoral y un comité electoral de apoyo en Morelia.

## **3 y 4. Propuestas y Acuerdos**

Votación segunda semana de mayo, viernes 19

Lugares de votación Economía y Morelia

Ampliar equipo de abogados pensar en uno por plantel

Ramón se requiere de las propuestas llamado de atención a subir minutas y propuestas, recobrar recursos por campañas. Mitin de exigencia acto de reclamo masivo en sucursal Banorte el día que se nos indique.

Miguel 29 de abril se propone reunión para Asamblea delegacional. Comisión de logística.

Brenda Manifestación del 1º mayo se requiere cartel, se requiere de brigadas por dependencia para llevar a cabo pegas.

Humberto se propone solo rotar a la coordinación colegiada y comisiones autónomas, se requiere ser operativo y práctico.

Mariana se propone con fechas cuando se mandaría convocatoria y cronograma

Fernando se propone que el 22 o 23 de abril se publique, así como la minuta, los compas de Morelia hacen el cartel del 1º de mayo.

Dora que ella se propone en inconformidades, antes del 21 de junio debería estar liberada la cuenta.

Facundo llamado de atención al sindicato concentrarnos en algunas actividades, propone marcha independiente, de clase combativo.

Miguel enfocarse en la nueva coordinación seguir trabajo colectivo y marcha con CNSUESIC fue acuerdo.

Eréndira hay que evaluar quien se propone y quien se queda, en chat de SITTAUNAM que se ubique y discuta quien es CNSUESIC y se decida.

Ramón esta la estrategia de cancelar la cuenta y demanda aunque se decidió contratar por fuera.

**Próxima Reunión:**

Viernes 5 o sábado 6 de mayo 2023 a las 4 pm aproximadamente queda pendiente lugar.

**¡Por la dignificación del trabajo académico y Por la democratización de la UNAM!**